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Quais du Polar est un festival. 

Un festival est une fête. 

Quais du Polar est une fête sur les livres. 

 

C’est quoi un polar ? 
Un polar est un livre policier.  

Un polar est un livre qui raconte une histoire inventée. 

Par exemple, dans un polar,  

il y a des tueurs ou des voleurs.  

 

Un polar peut être : 

§ un livre normal, comme un roman, 

 

§ une bande dessinée,  

 

§ ou un manga.  

 

  

 

 

 

 

  C’est quoi Quais du polar ? 
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	?  

Pendant le festival du livre, vous pouvez : 

 

§ regarder des livres, 

 

 

§ acheter des livres, 

 

 

§ rencontrer des écrivains  

qui ont écrit des livres, 

 

 

§ écouter des gens  

qui lisent des livres,  

Que faire pendant le festival ? 
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§ faire des jeux, 

 

 

 

 

§ voir des films au cinéma, 

 

 

 

 

§ écouter de la musique pendant 

que des écrivains parlent 

de leurs livres.  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Vous pouvez trouver  

le programme du festival 

à l’accueil. 
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§ faire la grande enquête.  

La grande enquête est une fausse enquête.  

Vous pouvez faire cette fausse enquête dans 

Lyon, comme un policier.  

Vous cherchez des indices cachés dans Lyon. 

Avec les indices, vous trouvez la solution. 

Il faut trouver le tueur et l’arme du tueur.  
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Les écrivains 

Les écrivains sont des hommes et  

des femmes qui écrivent des livres. 

Quand ils écrivent des livres policiers,  

ces livres s’appellent des polars.  

Les écrivains sont français et étrangers.  

Pendant le festival, les écrivains peuvent : 

§ vendre des livres, 

§ parler de leurs livres. 
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C’est quand ? 

Le festival du livre Quais du Polar est ouvert du 

vendredi 4 avril au dimanche 6 avril 2025.  

Palais de la Bourse 
§ Vendredi et samedi de 10h à 20h 

§ Dimanche de 10h à 18h 

Hôtel de Ville 
§ Vendredi de 14h à 19h 

§ Samedi de 10h à 20h 

§ Dimanche de 10h à 18h 

 

Vous pouvez vous promener au salon du livre  

et acheter des livres toute la journée.  

Les lectures, les ateliers et les visites ont lieu  

à des heures précises.  

Pour connaître les heures,  

il faut regarder le programme sur Internet. 

 

  

 



 
Page 8 

 

  

        Combien ça coûte ? 

Beaucoup d’activités sont gratuites. 

Certaines activités et certains films  

sont payants. 

 

 

Vous n’avez pas besoin de réserver 

pour faire une activité.  

Vous pouvez venir directement à l’entrée.  

Le festival est ouvert à tout le monde.  
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Le festival Quais du Polar se passe : 

§ à Lyon 

§ et dans d’autres villes autour de Lyon.   

 

A Lyon, le festival se passe surtout  

dans 4 lieux différents. 

Le Palais de la Bourse 

La Palais de la Bourse est un grand monument 

dans le centre de Lyon.  

  

        C’est où ? 
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L’Hôtel de Ville 

L’Hôtel de Ville est la mairie de Lyon. 

 

La Chapelle de la Trinité 

La Comédie Odéon 

 

Comment venir ?  

Vous pouvez venir en métro. 

Prenez la ligne A ou la ligne C.  

Descendez à la station Hôtel de Ville  

ou à la station Cordeliers.  

Vous pouvez venir en bus  

avec les bus C3, C5, C13 et C14. 

Descendez à l’arrêt Hôtel de Ville  

ou Cordeliers. 
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Vous pouvez venir en voiture. 

Il y a des places de parking  

pour les personnes en situation de handicap 

dans les rues autour du Palais de la Bourse et  

de l’Hôtel de Ville.  

Il y a aussi des parkings gardés.  

 

 

Comment rentrer dans le festival ? 

A l’entrée, il y a des agents de sécurité.  

Vous devez ouvrir votre sac.  

L’agent de sécurité regarde  

s’il n’y a rien de dangereux dans votre sac.   
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Accueil  

Dans le salon du livre, il y a des personnes à l’accueil 

pour : 

§ répondre à vos questions, 

§ vous aider si vous vous perdez.  

 

Si vous avez besoin d’une personne pour vous 

accompagner, vous pouvez  

réserver un accompagnateur : 

§ par téléphone au 07 43 22 69 59 

§ ou par mél à polarpourtous@quaisdupolar.com  

 

 

Vous pouvez prendre un programme à l’accueil.  

 

 

 

 

   Accessibilité 

Presque tous les endroits du festival sont 

accessibles aux personnes à mobilité réduite. 

Au Palais de la Bourse, 

les personnes à mobilité réduite peuvent 

rentrer par la rue de la République.  

Les personnes doivent appeler ce numéro  

Si vous êtes fatigué par le bruit et le monde,  

vous pouvez aller dans un endroit plus calme.  

Au Palais de la Bourse, cet endroit se trouve  

au rez-de-chaussée. C’est un couloir qui s’appelle 

« Coursive calme ». 

 

 

 

mailto:polarpourtous@quaisdupolar.com
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Au Palais de la Bourse,  

pour les personnes malvoyantes, 

il y a des livres en gros caractères.   

 

 

 

 

 

 

Pour les enfants dyslexiques,  

au Palais de la Bourse,  

il y a des livres plus faciles à lire.  
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Pour les personnes malentendantes :  

§ il y a des casques pour augmenter le 

volume pendant des présentations,  

§ deux films sont sous-titrés  

avec le texte sous l’image, 

§ il y a des boucles magnétiques  

pour augmenter le volume des films.  

 

 

Pour les personne sourdes,  

il y a des présentations en langue des signes.  

Une personne parle  

et une autre personne fait les signes.  
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Vous avez découvert le 
festival Quais du polar. 

 

À bientôt. 
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Marie-Madeleine 
tient un pot avec 
du parfum 
dedans  

Trémeur tient sa 
tête dans ses 
mains. 


